

Campo del C. D. GRANOLLERS

Miércoles, 1 Abril  
Tarde, a las 4'30

Campeonato Comarcal de Fútbol

**E. J. Montmeló**  
**A. Olímpica**



### Próxima excursión

Se está preparando para un día del próximo mes de Abril una excursión para los jugadores y miembros de la Agrupación con motivo de haberse terminado el Campeonato de Fútbol.

\* AÑO III - NUMERO 18 \*

\* ENERO-FEBRERO DE 1953 \*

## Unas palabras con el Padre

### MACARIO DE MONDRAGON

por E. Durán Ventura

Como es sabido, el Padre Macario de Mondragón fué quien llevó a cabo los ejercicios espirituales que, después de varias jornadas, terminaron felizmente el día 22 de marzo en la Iglesia parroquial de nuestra ciudad.

La voz grave y serena del Padre se dejó oír a través de la amplia nave de la iglesia, y sus palabras llegaron a nosotros con el mayor fervor y devoción.

Fué por esto, que decidí entrevistarle con él para que sus acertadas contestaciones sirvieran como guía y consejo para todos nuestros lectores.

Pocos instantes antes de coger el tren que debía trasladarle a Barcelona y luego a Badalona, tuve la suerte de hablar con él.

Me recibe amable. En su rostro sanísimo brota una sonrisa. Me presento y empiezo mis preguntas:

—¿Satisfecho de estos ejercicios?

—Ha cumplido bien un grupo de gente, de la cual estoy muy satisfecho, pero se ha notado un poco la falta de hombres.

—Padre, ¿podría usted opinar sobre la juventud actual?

—En la juventud de hoy día, la hay que tiene devoción y cumple, pero también la hay y puede que sea ésta la mayoría, que vive un

poco distraída de las cosas espirituales por cuestiones demasiado ligeras, como espectáculos, deportes, etc.

—Por favor Padre, ¿su opinión sobre el baile?

—Sobre esto prefiero no opinar. Se ha hablado mucho sobre este tema y quien quiera puede consultar algunos libros como el titulado «¿Es pecado bailar?»

—Ahora si me permite una pregunta curiosa, ¿el apellido que Vdes. llevan, se trata del nombre del pueblo donde nacieron?

—Exactamente. Es una costumbre que desde la fundación de la orden por San Francisco de Asís se viene observando.

—Y para terminar, ¿alguna cosa Padre?

—Sí, solamente alentar a esta juventud católica para que con noble corazón e inquebrantable fe sigan adelante para que lleguen un día a ser los hombres de esta laboriosa y ferviente ciudad que es Granollers.

—Así sea.

Y despedimos a este magnífico Padre, deseándole éxito en su camino del apostolado y rogándole que pronto vuelva a pasar unos días en Granollers para que de nuevo revivamos estos días felices pasados.